



Varios estudiantes de la Universidad de Salamanca reunidos tras el acto. | FOTOS: GALONGAR



Fernando Ledesma Bartret, Eugenio Santos y José Antonio Sayagués.



Los antiguos compañeros compartieron recuerdos y vivencias de años pasados.



El Paraninfo reunió a los alumnos de la promoción de 1990.

## Emotivo homenaje a tres generaciones

Los antiguos alumnos de la Universidad celebran sus aniversarios

ROSA SANTIAGO | SALAMANCA

**T**RES generaciones unidas en un escenario único. El Paraninfo de la Universidad se hizo eco ayer de las vivencias y recuerdos de las promociones de 1965, 1975 y 1990, que celebraron sus bodas de oro, titanio y plata, en un acto cargado de emociones organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca.

Precisamente de recuerdos habló la presidenta de honor de ASUS, Ángela Calvo, quien trajo a la memoria de los ex alumnos sus años como estudiantes universitarios. "Siempre hay buenos y malos recuerdos, los sinsabores de los exámenes, las lecciones magistrales o los profesores; y ellos son los que os han traído hasta aquí hoy", apuntó.

Durante el desarrollo del acto, la asociación nombró socios de honor a Fernando Ledesma Bartret, ex ministro de justicia y magistrado del Tribunal Supremo, y a Eugenio Santos, director

del Centro de Investigación del Cáncer en Salamanca. Calvo quiso destacar de ambos la gran labor que han realizado a lo largo de sus carreras e incidió en el honor que suponía para la asociación este reconocimiento.

Tras la entrega de placas y diplomas, Ledesma agradeció en su intervención este nombramiento que le ha supuesto "una inyección de vida por el largo camino recorrido". Por su parte, Eugenio Santos destacó la importancia que había tenido la institución salmantina para él tanto en su vida personal como profesional. "Le debo muchísimo a la Universidad de Salamanca porque gran parte de lo que hoy soy se lo debo a ella", aseguró.

El acto lo cerró el Coro Universitario tras la conferencia a cargo del profesor Benjamín González Alonso, titulada "La Universidad de Salamanca en nuestras vidas", que con un discurso emotivo recordó a los compañeros y profesores ausentes.